
¡Hola! 

¿Cómo estáis? Venga que ya queda una semanita menos para poder volver 

un poco a la normalidad. Pero eso tenemos que seguir teniendo cuidado y 

seguir cumpliendo las medidas que nos pidan. Yo os mando mucho ánimo y 

os dejo unas actividades para que sigáis perfeccionando vuestro 

castellano. 

Cuidaos mucho. 

  



SE ESCRIBEN CON 

 

Las palabras que empiezan por hia-, hie-, hue-, hui-. Como hiato, hiena  

Las palabras formadas por los prefijos hecto- (cien), hepta- (siete), hexa-  

(seis), hemi (mitad), hiper (exceso). Por ejemplo: hectómetro, heptágono,  

Las formas de los verbos haber, hablar, hace, hallar y habitar.  

HOMÓFONOS: son palabras que se pronuncia exactamente igual que otra pero que 

se escribe de manera diferente y tiene distinto significado:  

Escribe uno de los homófonos: a, ha, ah y he, e, eh en los lugares correspondientes.  

• Le ___ dicho que no ___ de molestar __ nadie por gusto.  

• ¿____ que no te atreves __ decírselo __ ella?  

• _____, ¿Pero no lo sabias?  

• Así que has sido tú, ¡ ___, que simpático!  

• ¡___ nadie le digas lo que ___ sucedido!  

• Nunca __ visto nada igual.  

• Inés __ Isidro llegaron bien temprano.  

• ¡____ aquí el ganador del concurso!  

• ___ dicho que__ de estar de regreso___ a las tres de la tarde.  
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Si una palabra lleva “H”, las palabras derivadas de ella también lo llevan. 

Escribe una palabra derivada de cada una de las siguientes. Utiliza los 

prefijos: a-, des-, en-, in-, pre-, re-.  

  

Horca: Ahorcar.  

Humo:  

Hoja:   

Hielo:  

Huir:  

Honrar:  

Heredar:  

Hacer:  

Historia:  

Hondo:  

Hora:  

Habitar:  

Hinchar: 

Humano:  

 

 

 

 


